

Gerlfangen freut sich über Sieg bei Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“



Das Siegerdorf im Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ heißt Gerlfangen, Ortsteil von Rehlingen-Siersburg. „Dieser Ort hat die Kriterien vollends erfüllt“, sagte Umweltministerin Anke Rehlinger (SPD) gestern Abend bei der Bekanntgabe des Siegers. 41 Dörfer hatten sich einem Vorentscheid auf Kreisebene gestellt. Es waren viele Aspekte, die eine Fachjury in den vergangenen beiden Tagen

bewerten musste, als sie die Kreissieger unter die Lupe nahm. Die Dörfer St. Nikolaus, Bietzen, Gerlfangen, Erfweiler-Ehlingen und Überroth-Niederhofen kämpften um den Landessieg. Lob gab es von der Jury an alle Orte für ihr großes Engagement. Gerlfangen, wo 759 Menschen wohnen, überzeugte nicht zuletzt durch die Lebendigkeit der Dorfgemeinschaft und das Engagement aller Be-

wohner. Zudem sorgte seine Lage hoch oben über der Gemeinde Rehlingen-Siersburg mit Blick ins Saartal und zu den französischen Nachbarn für einen besonderen Reiz, hieß es. Silber erhielten Erfweiler-Ehlingen und Bietzen, Bronze ging an St. Nikolaus und Überroth-Niederhofen. Gerlfangen ist jetzt automatisch für den Bundeswettbewerb 2013 qualifiziert. HTH/FOTO: ROLF RUPPENTHAL